

e Cardinal enfant de ans, la Fam bres dans

e Cardinal Joseph Calasanz Vivès y Tuto, enfant de saint François. -- Depuis quinze ans, la Famille Séraphique compte un de ses membres dans le Sacré-Collège. Je veux parler de

l'Eminentissime Joseph Sébastien Netto, Frère-Mineur, Patriarche de Lisbonne et Cardinal prêtre du titre des Saints-Douze-Apôtres, basilique desservie par les Mineurs Conventuels, au centre même de Rome. L'illustre prince de l'Eglise, compatriote de saint Antoine de Padoue, est connu en France, il a traversé notre pays, à diverses reprises, pour se rendre à Rome, à Lourdes et à d'autres sanctuaires vénérés.

Léon XIII ayant fait choix, au dernier consistoire, d'un autre enfant de saint François pour l'élever aux honneurs de la pourpre, il convient de faire connaître le nom de l'élu. Il n'est pas tout à fait étranger à la France, car il a été Gardien du couvent des Capucins de Perpignan et directeur de leur Collège Séraphique de la Province de Toulouse. C'est S. Em. le Cardinal Ioseph Calasanz Vivès y Tuto.

Joseph Vivès y Tuto, né le 25 février 1854, à Saint-André de Lievaneras, près de Barcelone, fit ses études sous la direction des Pères des Écoles Pies. Un de ses oncles appartenait à cette Congrégation, fondée par le noble et illustre Espagnol saint Joseph Calasanz.

Le jeune Vivès fut l'élève du vénéré l'ère Calasanz de Casanova, plus tard Commissaire général des Ecoles l'ies en Espagne, et le souvenir de ce religieux admirable lui donna le désir de